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短い梅雨が終わり、水不足を心配しております。 

他の地域を見れば、真夏日や猛暑日が続き、そして突然の豪雨…異常気象という言葉にも慣れて、最

高気温が 37度くらいでは驚かなくなっている自分がいます。この天候は、異常ではなく日常になってしま

ったような、そんな気がします。 

  さて、暑い日が続いておりますが、油木小学校の児童は元気に過ごしています。 

学校生活では、体調不良を訴える子どもが少なく、とても感心しています。これは生活リズムが整ってお

り、体調管理もできているからだと思います。水分をとったり、外に出るときには帽子をかぶったり、外遊び

をするときにはマスクをとって、友達との距離を保って遊んだりしています。体がしんどい時やいつもより暑

い日には無理をしないようにコントロールをしているようです。 

今年度は、久しぶりにプールの授業を再開しています。プールの清掃時から、子ども達は大張り切りで、

授業でも生き生きとした姿を見ることができ、本当にうれしく思います。夏休みには校内水泳教室を計画し

たところ、大勢の参加希望がありました。活動に対する意欲があること。この力はきっとこの先の様々な場

面で生きてくるはずです。この姿勢を失わせないようにしたいと思います。 

 

  もうすぐ夏休みになります。ある児童に夏休みは何をしますか？と聞いたところ「スイカを食べます。」と答

えてくれました。冷やしたスイカ、おいしそうです。ぜひ、夏休みには、それぞれの楽しみ、やりたいことを実行

して、心に残る思い出をたくさんつくってほしいと願っています。                      校長  辻 雅人 

８月のおもな予定 

１日（月）校内水泳教室（AM） 

３日（水）校内水泳教室（AM） 

     PTA 総務委員会（18：30～） 

４日（木）町研夏季研修会 

５日（金）全校登校日 

     （平和学習・水泳記録会） 

１２日（金）～１６日（火） 

      夏季一斉閉庁 

２０日（土）PTA 環境整備作業（8：00） 

２４日（水）全校登校日 

 

「山・海・島」体験活動（小 5） 

 

【ＳＣ（スクールカウンセラー）について】 

今年度もＳＣを配置し、児童や保護者の相談体制を整えています。 

今年度のＳＣは、尹智成（ユン・ジソン）先生です。直近の本校での

勤務は次の通りです。 

ご相談の際には、教頭までご連絡ください。 

７月２２日（金）１３：４５～１６：４５ 

   ８月１９日（金）１３：４５～１６：４５ 

   ９月 ９日（金） ９：００～１２：００ 

   ９月３０日（金）１３：４５～１６：４５ 

油木小学校では、みんなが安心して過ごせるように、相談窓口

を設置しています。児童への体罰やセクシュアル・ハラスメント

に関すること等で、お気づきの点がありましたら遠慮なくご相談

ください。また、「いじめ」についても、未然防止、早期発見・

早期解決に努めています。いつでもご連絡ください。 

相談窓口 教頭（瀬尾） 養護教諭（西田） 

  （℡８２－０９２６） 

新型コロナウィルス

感染拡大防止の為，２

年間中止していた水泳

を今年度は実施してい

ます。児童たちは大喜

びです。「先生，今日は

プール入れますか？」

という声が校舎中から

聞こえてきます。安全

を確認しながらの水泳

ですが，命を守る取組

でもあります。しっか

りと行っていきます。 

年度当初から，下校集会

を中心に全校で集まる場

面で，落ち着いて集合する

こと，人の話を聞くことに

重点を置いて指導してい

ます。当初は，目線がそれ

たり，姿勢が崩れたりして

いましたが，徐々に整然と

行えるようになっていま

す。このことは，安心安全

な学校生活の基盤になっ

ており，今後も継続して指

導していきます。 

油木小学校では，複式学級が２

学級となり，複式での授業展開を

基底として授業研究を進めている

ところです。 

そんな中で子どもたちは，複式

のよさを活かして、自分たちで学

習を進めたり，対話を通した学び

を進めたりと多様な学習を行って

います。 

 本校の児童は，学習に対して，

しっかりと向き合うことができて

います。 

これからも，子どもたちの学び

が充実するよう授業改善を進めて

参ります。 

6 月 1４日。PTA研修会で“ドロ

ーン”をテーマに講演・実技体験を

行いました。講師は本校 PTA の宮

池さん。児童は興味津々で、ドロー

ンを実際に飛行させることができ，

歓声があがりました。児童が社会に

出る頃には、ドローンが当たり前に

なっているかもしれません。大変有

意義な研修会になりました。 


